

Comienza la campaña de vacunación antigripal

Se trata del inicio de las vacunaciones en Albacete capital, pues ya se están realizando en algunos puntos de la provincia

TERESA ROLDÁN / ALBACETE

La Delegación Provincial de Sanidad y la Gerencia de Atención Primaria del Servicio de Salud de Castilla-La Mancha (SESCAM) han distribuido ya por todos los centros de salud de la capital y la provincia de Albacete un total de 77.000 dosis de la vacuna antigripal dentro de la campaña de vacunación contra la gripe que se inició el pasado lunes día 15 de septiembre y se prolongará hasta el mes de diciembre. En toda la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha las dosis de vacuna adquiridas se elevan a 377.200.

LLAMAMIENTO. Según informó la delegada provincial de Sanidad, Mari Angeles López Fuster, en algunos centros de salud de la provincia ya han comenzado a administrar la vacuna contra la gripe, mientras que en la capital comenzarán a hacerlo a partir de la semana próxima, aunque precisó que cada centro de salud tiene autonomía para organizar este proceso en función de sus necesidades y de la demanda que tengan.

López Fuster hizo no obstante

un llamamiento animando a la población albaceteña a vacunarse contra la gripe, fundamentalmente los grupos de riesgo como son los mayores de 65 años, niños y adultos con enfermedades cardíacas, respiratorias, renales y diabéticas, así como enfermos oncológicos, y en general, a los que presentan una patología crónica o procesos de inmunodeficiencia.

Asimismo, la delegada de Sanidad comentó que la gripe está causada por un virus de fácil mutación y, por tanto, diferente al del año anterior, por lo que la inmunidad adquirida previamente puede no ser efectiva y es necesario volver a vacunar a las personas más susceptibles de contraer la enfermedad.

Por ello, aconsejó la vacunación a los grupos de población que tienen más riesgo de contagio o de desarrollar complicaciones secundarias, así como a las personas que por su trabajo pueden transmitir la gripe a otras personas con alto riesgo, como es el caso del personal sanitario, cuidadores de residencias, instituciones o domicilios, personal de seguridad, bom-

beros, internos de instituciones penitenciarias, así como los infectados por el virus del SIDA.

En cuanto a los niños, López Fuster señaló que lo recomendable es que acudan a su pediatra y sea éste el que determine si procede o no suministrar la vacuna contra la gripe.

Asimismo, la responsable de Sanidad en la provincia recordó que el año pasado la gripe tuvo una incidencia baja en general en todo el país.

Además, Mari Angeles López Fuster destacó que también desde la Delegación Provincial de Sanidad se hace llegar la vacuna contra la gripe a todos los centros sociosanitarios de la provincia, y a través de los servicios de Salud Laboral también se envía a todas las empresas que así lo demandan previamente.

INOCUA. No obstante, la delegada de Sanidad insistió en que la gente acuda a su centro de salud para vacunarse, dado que la gripe es un proceso molesto que produce muchas bajas laborales. Es por ello, que indicó que la vacuna de la gri-



El año pasado, la incidencia de la gripe fue baja. / LT

pe es inocua, dado que se trata de crear defensas en el sistema inmunológico mediante un antígeno que suele ser una proteína del virus muerto.

Además, la mayoría de la población adquiere protección contra la gripe aproximadamente dos semanas después de recibir la inmunización por vía intramuscular.

La gripe es una enfermedad infecciosa de tipo viral, que se transmite por vía aérea y que tras un período de incubación breve (de 24 a 72 horas) provoca una infección aguda, generalmente en las vías respiratorias, y cuyas manifestaciones suelen ser fiebre, mialgias, cefalea, malestar general, congestión nasal, tos, etc.

El año pasado se declararon en toda la comunidad autónoma un total de 76.317 casos de gripe, mientras que hasta el mes de agosto de este año se habían declarado 38.326 casos.

La delegada de Sanidad apuntó que el año pasado se adquirieron 75.000 dosis, que se suministraron en su mayoría, más de 46.000 dosis, entre personas mayores de 64 años, mientras que más de 20.000 fueron a parar a la población entre 14 y 64 años y otras

900 dosis se pusieron a menores de 14 años. Este año para toda la comunidad autónoma de Castilla-La Mancha se han comprado 377.200 vacunas contra el virus de la gripe.

La Consejería de Sanidad ha adquirido 77.000 dosis de vacuna para la provincia de Albacete